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２月事業「ふゆっこ祭り」２月事業「ふゆっこ祭り」２月事業「ふゆっこ祭り」２月事業「ふゆっこ祭り」    

 ２０１４年２月２３日（日）早川直人委員長率いるこどもみらい委員会担当で、北地区スポーツセンター

にて行われた２月事業『北区ふゆっこまつり』が実施されました。この事業は冬の間なかなか外で遊ぶこと

が無い子供達に遊ぶ場所を提供し、喜んでもらおうと始まったものです。 

 当青年会議所では、木材を自由に組み合わせて使うものづくり体験で子供たちの想像力を養いそれを親子

で共有し椅子や机を作成するといったことを目的にした事業でした。当日は朝一から親子が非常に多く集

まっていただき、時間予約をしなければいけないほどの大盛況でした。当日はメンバーも多く集まり子供た

ちの真剣な顔や笑顔を見れてとても充実した青少年育成事業になりました。 

 設営や前準備を行った早川直人委員長率いるこどもみらい委員会お疲れ様でした。 
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３月例会「北区・減災フォーラム」 ３月例会「北区・減災フォーラム」 ３月例会「北区・減災フォーラム」 ３月例会「北区・減災フォーラム」     

 ３月１３日（木）長岡屋にて寺尾委員長率いるつながる委員会事業「北区・減災フォーラム～来るべき災害に備

えよう～」 が行われました。全国の被災地でボランティア活動を通じ、培った経験と知識が豊富で今年の京都会

議と岩手の復興フォーラムでも講演予定の河内毅氏を講師に招き、災害が起きたとき新潟市北区内の場合、我々の

するべきことと称し、地域の横の繋がりを作るため、社会福祉協議会、北区総務課安心安全課、豊栄商工会青年部

の方もお忙しい中参加いただきました。 

 日本海粟島沖40ｋｍにてマグニチュード7.5。4ｍの津波が新潟市に到達、新潟市古町を始め、松浜地区、福島潟

放水路周辺が被災。想定被害（過去北区災害）現在人口の増加によりさらなる被害が想定。その際我々にいがた北

JCとしての災害発生時の対応は？一体何が出来るのか？自分の会社、家も被災。それでも地域のためにJCとして動

くことが果たして出来るのか？と来るべく災害に備えるには？ と考えさせられることが多々ありました。 

 普段からＮＰＯ、社協、ＪＣ、その他団体、との連携が必要だと再確認致しました。 

 例会では、小柳聡君が入会し、バッジ授与致しました。 
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↓新入会した、『小柳聡』君。皆様よろしくお願い致し

ます！！ 



 昨年度総務広報委員会委員長で、委員会賞と優秀委員賞のさらに上の超優秀委員賞をダブル受賞し、わからない

ことはこの人に聞け！というくらいミスターJCマンの今年度総務広報委員会副委員長鈴木秀明君の結婚式が３月１

日古町の鍋茶屋にて執り行われました。鈴木副委員長は、青年会議所の傍ら、豊栄ロータリークラブ、豊栄商工会

青年部にも在籍しており、たくさんの来客がありました。 

 善宝晋場理事長の思い出に残る？？乾杯もあり、大いに盛り上がりました。 

キャラバンキャラバンキャラバンキャラバン    第２・第４エリア第２・第４エリア第２・第４エリア第２・第４エリア    

 ３月４日柏崎の地にて第４エリアブロック会長公式訪問、７日に白根の地にて第２エリアブロック会長訪問で

それぞれ３０周年のＰＲを行いました。 

 

鈴木秀明君鈴木秀明君鈴木秀明君鈴木秀明君    結婚式結婚式結婚式結婚式    

キャラバンキャラバンキャラバンキャラバン    第５エリア第５エリア第５エリア第５エリア    

 ３月１０日に最後のブロック会長公式訪問 in 魚沼にキャラバンして来ました。仕事の都合で帯同出来なかっ

たApprecia�on委員会笠原委員長の代わりに三浦副委員長が大役を務めました。 

 最後のキャラバンという事で皆様に気合を見せたい！という事で小林直人直前委員長の燃えたぎる気合（ビン

タ）をこどもみらい委員会早川委員長が受け止め、無事キャラバン終了致しました！ 
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